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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２５年第７回登米市教育委員会４月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２５年４月２２日（月） 

午後２時００分 開会 

午後３時４２分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 小野寺文晃 

学校教育課長 大柳 晃 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 佐々木洋一 

教育総務課長 伊藤隆敏 

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 報告第１０号 一般事務報告について 

報告第１１号 
専決処分の報告について（登米市教育委員会の組織等に関

する規則の一部を改正するについて） 

報告第１２号 専決処分の報告について（登米市外国語指導助手任用規則

の一部を改正する規則ついて） 

議案第７号 平成２５年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第８号 平成２５年度上杉奨学金奨学生の決定について 

議案第９号 登米市立幼・小・中学校医並びに薬剤師の委嘱について 

議案第１０号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

会議結果 報告第１０号 承認 

報告第１１号 承認 

報告第１２号 承認 

議案第７号 決定 

議案第８号 決定 

議案第９号 決定 

議案第１０号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

畠山委員長 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（３月２２日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第８号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年３月２２日から４月２１日まで

の会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づき報

告する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

 

 ４月２日の新任教職員服務宣誓式は欠席しておりますので、報告をい

たします。 

 

年度末、年度初めの諸行事が滞りなく実施されました。佐沼小の開校

記念式典や西部学校給食センターの開所式などありましたが、ごくろう
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

さまでした。 

 

（４月４日に実施した第１回園長・校長合同会議での議題、開催内容

について、資料を用いて説明をする。また、別冊 登米市震災復興教育

再生事業 平成２４年度実践記録集の発刊について説明を行う。） 

 

 御質問がないようですので、報告第１０号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第１０号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１１号「専決処分の報告について（登米市教育委員

会の組織等に関する規則の一部を改正する規則について）」を上程しま

す。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１１号「専決処分の報告について（登米

市教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正する規則について）」、

御質問ありませんか。 

 

教育事務所の事務分掌１５項目の内８項目を移したということです

か。 

 

今までもその部分は教育委員会で行っていましたが、教育事務所の組

織体制変更に伴い、事務分掌を今後明確にするため改正を行いました。

また各総合支所市民課地域係の全職員に教育事務所の併任発令がされ

ています。 

 

教育事務所の事務分掌 旧（１２）号の文化財保護について、各団

体が町域で関係のネットワークなどを立ち上げ、活動の助成を受けて

きています。今後の対応についてはどうなるのですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

小野寺委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

佐藤教育次

長 

 

同事務所事務分掌 新（６）、（７）、（８）号で対応します。更に強化

していきたいと考えています。                               

 

古文書等の対応についても、教育事務所に話を伝えてください。 

 

市民が窓口に行った際に迷わないよう、またたらい回しにならないよ

うにお願いします。 

 

他に質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

それでは日程第２、報告第１１号「専決処分の報告について（登米市

教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正する規則について）」は、

報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、報告第１１号「専決処分の報

告について（登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正す

る規則について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第１２号「専決処分の報告について（登米市外国語指

導助手任用規則の一部を改正する規則について）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１２号「専決処分の報告について（登米

市外国語指導助手任用規則の一部を改正する規則について）」、御質問あ

りませんか。 

 

該当者は何名いますか。 

 

４月１５日から育児休業者が１名います。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久保委員 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

詳しく教えてください。 

 

イギリス人の外国語指導助手の方が、日本の人と結婚し出産、４月１

４日まで産休、７月２９日まで育児休業（無給）となっています。この

方は、引き続き任用を希望しており、育児休業後は別の学校で指導して

もらいたいと考えています。なお、産休に当たり、４月からは別の指導

助手を代替えとして任用しています。 

市内では１０名の外国語指導助手がおり、任用期間は１年となってい

ます。 

 

他に質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

他に御質問がないようですので、報告第１２号「専決処分の報告につ

いて（登米市外国語指導助手任用規則の一部を改正する規則につい

て）」は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第３、報告第１２号「専決処分の報

告について（登米市外国語指導助手任用規則の一部を改正する規則に

ついて）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第４、議案第７号「平成２５年度登米市育英資金奨学生の決定に

ついて」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第７号「平成２５年度登米市育英資金奨学

生の決定について」、御質問ありませんか。 

 

（奨学生選考委員会の結果を基に、各要件等について確認） 

 

選考委員会でもめた、満場一致でない方はいますか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

橘委員 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

特に反対意見はなく、満場一致でした。 

 

 

奨学金の資金面の余裕はありますか。 

 

育英資金の残額は、5億 2千万円の内から 1,626万円の貸し付けとな

っています。まだ余裕はあります。 

 

志波姫中学校の方がいますがどのような事情ですか。また、奨学金決

定通知書の様式を示してもらえますか。 

 

個人的な事情、部活動も関係しているようです。お母さんが送迎して

いました。（奨学金決定通知書の様式を示す。） 

 

他に質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

他に御質問がないようですので、議案第７号「平成２５年度登米市育

英資金奨学生の決定について」、原案のとおり決定してよろしいです

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第４、議案第７号「平成２５年度登

米市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

日程第５、議案第８号「平成２５年度上杉奨学金奨学生の決定につい

て」を上程します。 

説明を求めます。 

  

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第８号「平成２５年度上杉奨学金奨学生の

決定について」、御質問ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山教育長 

 

 

 

 

（奨学生選考委員会の結果を基に、各要件等について確認） 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第８号「平成２５年度上杉奨学金奨

学生の決定について」は、原案のとおり決定することに御異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第５、議案第８号「平成２５年度上

杉奨学金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第６、議案第９号「登米市立幼・小・中学校医並びに薬剤師の委

嘱について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第９号「登米市立幼・小・中学校医並びに

薬剤師の委嘱について」、御質問ありませんか。 

 

校医などは、医師会を通じて推薦を受けているのですか。 

 

医師会に依頼し、推薦していただき、委嘱しています。 

 

 

他に質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

他に御質問がないようですので、議案第９号「登米市立幼・小・中学

校医並びに薬剤師の委嘱について」は、原案のとおり決定することに御

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

鈴木教育次

長 

 

 

久保委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

御異議がないようですので、日程第６、議案第９号「登米市立幼・小・

中学校医並びに薬剤師の委嘱について」は、原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

日程第７、議案第１０号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１０号「登米市スポーツ推進委員の委嘱

について」、御質問ありませんか。 

 

スポーツ推進員は、1年間に何日位活動しますか。 

 

ふるさとスポーツまつり、ＰＴＡ事業、団体のスポーツ大会への派遣

など、多い人で２０日位、まんべんなく活動してもらえるよう配慮して

もらっています。 

 

２０代の若い人が、スポーツ推進員として入ってきています。これか

らもバランス良くお願いしたいと思います。 

 

他に質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

他に御質問がないようですので、議案第１０号「登米市スポーツ推進

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定すること御異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第７、議案第１０号「登米市スポー

ツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２５年５月１７日（金）午後２時００分か

ら行うことに御異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２５年５月１

７日（金）午後２時００分から行うことで決定することにします。 

 

閉会（午後３時４２分） 

 

 

 

 

 


